

TEMA: CRISTIANOS DE FE Y DE VISIÓN EN EL 2026

TEXTO: FILIPENSES 3:13 Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante,

Hemos llegado al final del año 2025, podemos decir con todo agradecimiento **HASTA AQUI NOS AYUDO EL SEÑOR**, y lo que nos dice el apóstol Pablo en el texto que hemos leído es lo **ÚNICO** que todos podemos hacer: **EXTENDERNOS A LO QUE ESTÁ DELANTE**.

YA NO PODEMOS HACER NADA POR LO QUE QUEDÓ ATRÁS, no podemos cambiar nada, no podemos arreglar nada, no podemos evitar nada de lo que pasó en el 2025, pero **SÍ PODEMOS AVANZAR A LO QUE DIOS TIENE PARA NOSOTROS EN EL 2026**.

Y quizás si hoy nos preguntarán ¿Qué se necesita para poder dejar lo que quedó atrás y extendernos a lo que tenemos delante? ¿qué responderíamos? seguramente la respuesta inmediata sería que **SE NECESITA FE**, y es una realidad, para poder avanzar primeramente **NECESITAMOS SER CRISTIANOS DE FE, PERO TAMBIÉN TENEMOS QUE SER CRISTIANOS DE VISIÓN**.

I) ¿CUÁL ES LA DIFERENCIA ENTRE FE Y VISIÓN?

¿QUÉ ES FE? (Hebreos 11:1) Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.

Este versículo nos enseña que **LA FE ES CONFÍAR EN DIOS**, es creer en Sus promesas, es descansar en el poder de Dios

La fe le dice a nuestro corazón “**DIOS PUEDE**”, es por eso que **LA FE SE RELACIONA PRINCIPALMENTE CON LA CONFIANZA**.

¿QUÉ ES VISIÓN? (Salmos 32:8) Te haré entender, y te enseñaré el camino en que debes andar; Sobre ti fijaré mis ojos.

El versículo nos enseña que **LA VISIÓN DEFINE DIRECCIÓN**, se proyecta al futuro, nos da enfoque.

La visión dice: “**HACIA ALLÁ VOY**”, es decir que **LA VISIÓN SE RELACIONA CON EL RUMBO QUE DEBEMOS SEGUIR**.

II) ¿CÓMO SE COMPLEMENTAN LA FE Y LA VISIÓN? (ÉXODO 14:14-16)

Jehová peleará por vosotros, y vosotros estaréis tranquilos. 15 Entonces Jehová dijo a Moisés: ¿Por qué clamas a mí? Di a los hijos de Israel que marchen. 16 Y tú alza tu vara, y extiende tu mano sobre el mar, y divídalo, y entren los hijos de Israel por en medio del mar, en seco.

Podemos ver en los textos que Moises y el pueblo de Israel **TENÍAN FE QUE DIOS IBA A PELEAR POR ELLOS**, creían que Dios los iba a sacar de Egipto, creían que Dios haría algo extraordinario para darles libertad, **PERO TENÍAN QUE TENER VISIÓN PARA AVANZAR**, la visión de su vida en libertad, la visión de la tierra prometida, la visión de ir delante para recibir lo que Dios tenía para ellos. **TENÍAN QUE TENER FE PARA SALIR Y VISIÓN PARA AVANZAR**.

Pero hay una pregunta muy importante **¿QUÉ PASA CUANDO TENEMOS FE, PERO NO TENEMOS VISIÓN?**

Verdaderamente esto es muy común en la vida de muchos cristianos.

TIENEN FE, PERO NO DIRECCIÓN: Oran, Ayunan, Creen en milagros, **PERO NO SABEN QUÉ DECISIÓN TOMAR**.

Podemos comprender entonces que **LA FE SIN VISIÓN PRODUCE CONFUSIÓN**.

TIENEN FE, PERO NO PREPARACIÓN, son cristianos que siempre dicen: “Dios proveerá”, “Dios abrirá puertas”, **PERO NO SE PREPARAN NI SIEMBRAN**

Esto nos demuestra que **LA FE SIN VISIÓN PRODUCE PASIVIDAD ESPIRITUAL. (Santiago 2:17)** Así también la fe, si no tiene obras, es muerta en sí misma.

TIENEN FE PERO VIVEN EL DIA A DIA, son los que siempre dicen: “A ver qué dice Dios este año”, No tienen metas, no tienen planes, no, no tienen proyección familiar ni laboral ni ministerial.

Podemos ver que lastimosamente **LA FE SIN VISIÓN PRODUCE ESTANCAMIENTO**.

III) EN EL 2026 TENEMOS QUE TENER VISIÓN (HABACUC 2:3) Aunque la visión tardará aún por un tiempo, mas se apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará.

La visión no es solo un sueño o un deseo, es **LA CAPACIDAD DE VER HOY LO QUE DIOS QUIERE QUE LLEGUEMOS A SER MAÑANA.**

ES CÓMO NOS VEMOS A NOSOTROS MISMOS Y A NUESTRA FAMILIA EN EL FUTURO y hacia dónde estamos caminando, es tener claro a dónde queremos llegar, lo que queremos lograr, las metas que queremos alcanzar, las decisiones que debemos tomar y el rumbo que debemos seguir.

El problema de muchos cristianos no es que no tengan fe, sino que no tienen visión.

IV) EL GRAN PROBLEMA DE MUCHOS DE NOSOTROS: LA MIOPÍA ESPIRITUAL (ISAÍAS 22:13-14) y he aquí gozo y alegría, matando vacas y degollando ovejas, comiendo carne y bebiendo vino, diciendo: Comamos y bebamos, porque mañana moriremos. 14 Esto fue revelado a mis oídos de parte de Jehová de los ejércitos: Que este pecado no os será perdonado hasta que muráis, dice el Señor, Jehová de los ejércitos.

El problema es que muchos cristianos padecemos miopía, pero no en los ojos sino en la mente y en el corazón, tenemos miopía del futuro, es decir, solamente vemos lo cercano, el ahora, lo que hoy podemos tener, lo que hoy podemos disfrutar, pero **NO PENSAMOS EN EL FUTURO.**

No tenemos visión del futuro, no reconocemos que lo que hoy estamos sembrando lo vamos a cosechar mañana, no pensamos que los sacrificios de hoy serán nuestra prosperidad y bendición del mañana. Nos conformamos con lo más fácil, lo cómodo y lo inmediato

V) TENEMOS QUE TENER VISIÓN PARA NUESTROS HIJOS (Proverbios 22:6) Instruye al niño en su camino, Y aun cuando fuere viejo no se apartará de él.

Invertir de nuestro tiempo en ellos, tenemos que esforzarnos por su preparación. Tenemos que Soñar con lo que Dios puede hacer en ellos, Nunca sabrás hasta dónde pueden llegar tus hijos si no siembras en su vida hoy.

El futuro de los hijos se construye en el presente de los padres.

VI) TENEMOS QUE TENER VISIÓN PARA NUESTRO PROPIO FUTURO
(FILIPENSES 3:13) Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante,

No menosprecies la preparación académica, no valores solamente lo que puedes ganar hoy, piensa en lo que puedes llegar a ser mañana con esfuerzo, disciplina y la ayuda del Señor.

Lastimosamente muchas personas sacrifican su futuro por la comodidad del presente, pero Dios honra al que se prepara para el futuro, para las oportunidades, para las puertas de bendición que el Señor puede abrir en su vida **(Daniel 1:3-4)** *Y dijo el rey a Aspenaz, jefe de sus eunucos, que trajese de los hijos de Israel, del linaje real de los príncipes, 4 muchachos en quienes no hubiese tacha alguna, de buen parecer, enseñados en toda sabiduría, sabios en ciencia y de buen entendimiento, e idóneos para estar en el palacio del rey; y que les enseñase las letras y la lengua de los caldeos.*

CONCLUSIÓN: La fe nos hace creer que Dios puede, pero la visión nos hace caminar hacia donde Dios nos llama. Que el 2026 no nos encuentre estancados, sino extendiéndonos a lo que está delante. Dios no solo quiere que creamos en Él en el 2026, quiere que caminemos con visión hacia lo que Él ya preparó